
Гуманитарный проект
ГУО  «Средняя школа №2 г. Верхнедвинска 
имени Героя Советского Союза Н.В.Троян»
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	1. Наименование проекта: «Искусство без границ»


	2.Срок реализации проекта: 36 месяцев

	3.Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО  «Средняя школа №2 г. Верхнедвинска имени Героя Советского Союза Н.В.Троян»

	4.Цель проекта: развитие коммуникационной, познавательной деятельности, механизмов социализации у детей с особенностями психофизического развития через организацию совместной театральной деятельности с детьми-волонтерами

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- создание театральной гостиной, в которой созданы специальные средовые условия для совместной театральной деятельности детей с особенностями психофизического развития и детей-волонтеров;
- организация работы «творческой мастерской» для участия детей с особенностями психофизического развития и детей-волонтеров в изготовлении театральных атрибутов, масок, афиш, программ, визиток;
- способствовать адаптации детей с особенностями психофизического развития к зрительным, звуковым, слуховым стимулам, улучшить качество их жизни

	6. Целевая группа:  дети с особенностями психофизического развития и дети-волонтеры

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- приобретение оборудования для театральной гостиной, декораций, ширм, костюмов и других театральных атрибутов, звукового оборудования для театральных постановок, необходимых материалов для работы творческой мастерской. Приобретение настольного театра, пальчиковых кукол, кукол-перевертышей, кукол перчаток, кукол-марионеток, кукол на резинке.  
- постановка на сцене мини-спектаклей, этюдов, сказок, в том числе и кукольных.   
Ожидаемый результат: 
Развитие психологических процессов и личностных качеств (дружеские, партнерские взаимоотношения, коммуникативные навыки), социализации детей с особенностями психофизического развития

	8.Общий объем финансирования (в белорусских рублях): 14000

	Источник финансирования

	13000
(в белорусских рублях)


	Средства донора

	4 000
(в долларах США)

	Софинансирование

	1000 
(в белорусских рублях)

	9. Место реализации проекта (область/район, город):  Государственное учреждение образования «Средняя школа №2 г.Верхнедвинска имени Героя Советского Союза Н.В.Троян»,  Республика Беларусь, Витебская область,
г. Верхнедвинск, ул.Кооперативная, д.3

	10.	Контактное лицо:   Дроздова Светлана Петровна, директор
80215163354































Humanitarian project
«Secondary School No. 2 in Verkhnedvinsk, Verkhnedvinsk. 
named after Hero of the Soviet Union N.V.Troyan».
«Art without borders»
	1. Project name: «Art without Borders»


	2. Project implementation period: 36 months

	3. Applicant organisation proposing the project: State Educational Institution «Secondary School No. 2 of Verkhnedvinsk named after Hero of the Soviet Union N.V.Troyan»

	4. Project goal: development of communication, cognitive activity, socialisation mechanisms in children with special developmental needs through the organisation of joint theatre activities with volunteer children 

	5.Tasks to be fulfilled within the framework of the project implementation:
- Creation of a theatre living room, where special environmental conditions are created for joint theatre activities of children with special developmental needs and children-volunteers;
- Organisation of a «creative workshop» for children with special needs and volunteer children to participate in making theatrical attributes, masks, posters, programmes and business cards;
- To promote the adaptation of children with special developmental needs to visual, sound and auditory stimuli, and to improve the quality of their life

	6. Target group: children with special developmental needs and child volunteers

	7. Brief description of the project activities:
- Acquisition of equipment for the theatre lounge, scenery, screens, costumes and other theatre attributes, sound equipment for theatre productions, necessary materials for the creative workshop. Acquisition of table theatre, finger puppets, shapeshifting puppets, glove puppets, marionette puppets, rubber band puppets.  
- staging mini-performances, sketches, fairy tales, including puppet plays.   
Expected result: 
Development of psychological processes and personal qualities (friendly, partner relationships, communicative skills), socialisation of children with special developmental needs

	8.Total funding (in Belarusian roubles): 14000


	Funding source
	13000
(in Belarusian roubles)

	Donor funds

	4 000
(in US dollars)

	Co-financing
	1000 
(in Belarusian roubles)

	9. Place of project implementation (region/district, city):  State Educational Institution «Secondary School No.2 of Verkhnedvinsk named after Hero of the Soviet Union N.V.Troyan», Republic of Belarus, Vitebsk Oblast, Verkhnedvinsk, 3, Kooperativnaya street

	10.	Contact person: Svetlana Petrovna Drozdova, Director.
80215163354








